

SEVERA CONDENA AL GOBIERNO DE ISABELITA

BUENOS AIRES, 27 de abril (AFP y Latin)
La Unión Cívica Radical (UCR) acusó hoy al gobierno de María Estela Martínez de mantener al país en una situación igual a la que se vivió en 1972 durante el gobierno militar, caracterizada por "estado de sitio, presos políticos por causas gremiales o estudiantiles, legislación represiva, persecución ideológica, tortura de detenidos y organismos parapoliciales que contaban con garantías de impunidad por sus crímenes".

Esta mañana, la convención nacional de la UCR, el mayor grupo político del país después del peronismo, aprobó por unanimidad un documento donde fustiga enérgicamente la conducción económica y política del país.

En lo referente a la política económica, los radicales indican que los precios no compensan ni los salarios alcanzan, y que la vida sindical es regulada férreamente por el Ministerio del Trabajo, que ha intervenido sindicatos y les ha retirado personalidad jurídica, "medidas sin precedentes en Argentina".

Subraya que la guerrilla operante en el país trajo "como escuela formaciones de otro tipo, que parecen protegidas". Esta es una alusión a la ultraderechista "Triple A" (Alianza Anticomunista Argentina), organización que ha asesinado a muchas personas, crímenes que se han mantenido en la más absoluta impunidad hasta ahora, cuestión que dio margen para que se especulara con la posibilidad de que se trate de un "Escuadrón de la Muerte", integrado por elementos de la policía.

El documento de los radicales alude también al controvertido ministro de Bienestar Social y secretario de la Presidencia, José López Rega. "La acción de dicho ministerio escapa al encuadramiento que le ha otorgado la ley y la constitución. Es evidente que se invaden las esferas propias de otros ministerios, y hasta del propio Congreso de la Nación,

lo que en la práctica configura un poder paralelo, que inquieta y alarma a la República".

Por otra parte, Buenos Aires observó hoy un total paro de teatros, en protesta por la amenaza que la "Triple A" lanzó ayer contra varios actores y periodistas amenazándolos de que si no salían del país, serían asesinados.

De los 16 amenazados ninguno ha señalado hasta ahora su intención de abandonar el país. Por el contrario, anoche un grupo de ellos, encabezado por el actor Sergio Renán (director de la película "La tregua", obra argentina nominada para el Oscar de Hollywood) se reunió con el presidente de la Cámara de Diputados y segunda autoridad constitucional del país (además de ser yerno de López Rega), para demandarle garantías.

"El gobierno nos ofreció protección policial. El señor Lastiri anticipó que el Movimiento Justicialista emitirá mañana un documento en que condena las amenazas de la "Triple A", dijo Renán.

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 27 de abril. Un sector centroderechista del peronismo amenazó hoy con pasar inmediatamente a la acción armada para defender al gobierno de María Estela Martínez de "las embestidas de la izquierda y del liberal capitalismo", al mismo tiempo que reclamó armas para "que no quede nada de pie, si hay motivo".

El grupo "El Caudillo" exhortó asimismo a que "cada argentino tenga el alma de un gendarme", al anunciar públicamente que se transforma en movimiento político para llevar a las últimas consecuencias la consigna de su dirigente máximo, Felipe Romeo: "El mejor enemigo es el enemigo muerto".

La advertencia de la nueva agrupación política —cuyo nombre se basa en la revista "Caudillo", que se autoclausuró hace un mes "para pasar a la acción concreta "pues las palabras son hembras y los actos son machos"— ocurre en el mismo momento en que el senador opositor Carlos Perette reveló hoy que 400 personas murieron en las inmediaciones del aeropuerto de Ezeiza, cuando Perón regresó a Argentina el 20 de junio de 1973. En esa ocasión la mu-

chedumbre que aguardaba a Perón fue ametrallada. El tiroteo —de origen incierto y desconocido— fue explicado públicamente como un enfrentamiento entre peronistas de izquierda y de derecha.

(Con su autoridad de ex vicepresidente de Argentina y actual líder de senadores de la Unión Cívica Radical (U.C.R.), Perette desenterró los sucesos de Ezeiza ante la convención nacional de su partido para acusar a las autoridades del gobierno de supuesta connivencia con los terroristas de ultraderecha).

"En Ezeiza hubo 400 muertos, 800 heridos y un solo procesado", dijo el senador, al señalar que sus datos provienen de fuente oficial. Perette enfatizó que la "Triple A" goza ahora de total impunidad, cuestión que —a su juicio— indicaría que "sus elementos también participaron en la matanza de Ezeiza".

La "Triple A" jamás se ha definido políticamente, en cambio los miembros de "El Caudillo" señalaron su alineamiento peronista y en millares de carteles pegados en los muros bonaerenses, convocaron a los argentinos a inscribirse en la sede central de la agrupación (calle Lavalle 1942) para defender "hasta la muerte" a la Presidenta Isabelita, contra "la izquierda y el liberal-capitalismo".

"Que nadie olvide a Dios, que los que se inscriban vengán con ganas de ganar. Si no, no vengán. Que los de seguridad provean armas. Que todos tengan presente que la calle, la ciudad y la nación nos pertenece", señala la convocatoria de "El Caudillo".

Exhorta además a sus miembros a que "no destruyan lugares, vidrios o personas por capricho. Pero si hay motivo que nada quede en pie. Y si uno de nosotros cae, que todos los enemigos no alcancen para suplirlo".

Al definir lo que debe ser un militante del grupo derechista peronista, el manifiesto remarca que se alcanzará la etapa máxima "cuando todos llevemos dentro, el alma de un gendarme".